

La Asociación Santa Marta presenta los máximos representantes de las fiestas de Moros y Cristianos

Las compañías Moros del Riff y Piratas Corsarios ostentan este año los reinados moro y cristiano, respectivamente, de las fiestas patronales declaradas de Interés Turístico Internacional.

La Asociación Santa Marta, entidad que organiza las fiestas de Moros y Cristianos de Villajoyosa, presentó ayer los máximos cargos festeros de las fiestas de 2024 a la prensa y a las autoridades. Este año, las compañías Moros del Riff y Piratas Corsarios ostentan los reinados moro y cristiano, respectivamente. Pablo de Torre Soler es el Rey Moro 2024 y pertenece a los Moros del Riff desde su nacimiento, compañía que considera “su familia” puesto que comparte cuartel con gran parte de sus familiares y amigos. Maties Romà Mayor, de la compañía Piratas Corsarios, ostenta el cargo de Rey Cristiano 2024. Romà ha participado en las fiestas desde pequeño en la Artillería Cristiana, con su familia, en la que su padre ostentó el cargo de Rey Cristiano en 1986, “por lo que asumo este cargo con mucha ilusión y teniendo el recuerdo del reinado de mi padre”. Además, se ha presentado el cargo de Emisario del Rey Moro, ejercido por el moro del Riff, Miguel Lloret Pérez, quien ha mostrado su responsabilidad por el cargo, ya que tiene la función de dar inicio al Desembarco, el acto más emblemático de las fiestas. Lloret ostentó el cargo de Rey Moro en 1988, por lo que también tiene una larga trayectoria festera en la compañía Moros del Riff.

Finalmente, se ha dado a conocer al pregonero de las fiestas 2024, Esteve Soler López. Soler es un festero veterano, perteneciente a la compañía Pescadors, pero vinculado familiarmente a la compañía Catalans, de la que ha pertenecido durante gran parte de su vida festera y con la que ostentó el cargo de Rey Cristiano en 1985. Soler enunciará su pregón en el acto de la presentación de cargos festeros que se celebrará el día 6 de julio. Al acto de presentación de los cargos festeros, celebrado en el Espai d'Art Contemporani de la Barbera, han asistido el Alcalde Marcos Zaragoza, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, la presidenta de la Asociación Santa Marta, Marta Mingot, así como miembros de la Junta Directiva de la entidad festera y capitanes de las compañías festeras de 2024. El Alcalde ha felicitado a los cargos festeros por ser los máximos representantes de las fiestas y les ha deseado que disfruten al máximo de estas fiestas, después de

meses intensos de trabajo para preparar todos los actos de la semana grande de las fiestas patronales. Asimismo, ha destacado la trayectoria festera de cada uno de ellos “con cuyo máximo cargo consolidan su currículum festero”. También, ha agradecido la dedicación de las compañías Moros del Riff y Piratas Corsarios y de la Asociación Santa Marta en la organización de los actos. Finalmente, ha señalado la gran implicación y colaboración por parte del concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, para que cada uno de los actos de las fiestas de Moros y Cristianos se celebre perfectamente y “que todos los festeros, vileros y visitantes disfruten de la espectacularidad y la idiosincrasia de nuestras fiestas, declaradas de Interés Turístico Internacional desde 2003”.

Noticia publicada el 30 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

